
А НУЖЕН НАМ 
БЕРЕГ ВИРГИНСКИЙ?

Вчера в Ярославле побы
вали с ознакомительны м 
визитом полномочный ми
нистр посольства Велико
британии, заместитель гла
вы британской дипломати
ческой миссии Дэвид Гауэн 
(на снимке) и первый секре
тарь посольства Кэти Лич. 
Гости посетили Я рослав
ский НПЗ, торгово-промыш
ленную палату, встретились 
с депутатами областной 
Думы, чиновниками мэрии и 
областной администрации.

Британцев интересовали 
политическая и экономиче
ская ситуация в регионе. 
Если Дэвид Г  ауэн впервые с 
официальным визитом в на
шей области, то Кэти Лич 
десять лет назад училась в 
Я рославле. Н е случайно 
именно она будет координи
ровать контакты посольства 
Великобритании с Ярослав
ской областью.

Пользуясь случаем, заме
ститель губернатора Артур 
Сазонов попросил англий
ское правительство засту
питься за ярославский «Тех- 
углерод». Европейская ко
миссия рассматривает воп
рос о введении антидемпин
говых санкций против экс
портеров техуглерода, преж
де всего египетских, но эти 
меры закроют рынок ЕС и 
для ярославского предприя

тия. Интересы Великобри
тании от поддержки наших 
товаропроизводителей не 
пострадают, а вот взаимное 
доверие только укрепится.

Пока с этим проблемы. 
Артур Сазонов сообщ ил, 
что очень мало английских 
компаний вкладывают 
средства в нашу область, 
хотя Ярославский регион -  
третий по законодательно
му обеспечению инвестици
онного климата. Замгубер- 
натора выразил сожаление, 
что в нашей области нельзя 
создать настоящую офф
шорную зону, как на Бри
танских Виргинских остро
вах.
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